



Claudia Sheinbaum habla sobre ‘el premio de consolación’ que recibirá Fernández Noroña tras reclamos a Morena

Reafirmó que el acuerdo al que se refiere el diputado federal aplica a los militantes de Morena

Por Octavio Vargas



Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, reafirmó **que el acuerdo** al que hace referencia **Gerardo Fernández Noroña solo aplica a los militantes de Morena** que participaron en el proceso interno para la candidatura presidencial, esto después de que reclamara que no se le estaba **considerando para el gabinete o para ser coordinador** de los senadores en el Congreso de la Unión.

En conferencia de prensa, la exjefa de Gobierno de la CDMX destacó que Fernández Noroña **es un “compañero que valoramos en el movimiento”**, que es “un gran legislador” y “muy importante”, por ello considera que no debería ser tema de discusión el cargo o puesto que utilice el diputado en el movimiento.

Con motivo de la “importancia” de Gerardo Fernández Noroña, explicó que **lo consideraron en la lista de senadores de Morena**, pues proyectaban que el Partido del Trabajo solo alcanzaría dos escaños, aunque tras las votaciones se confirmaron tres.